## Neuer Niedrigseilparcours wurde mit Elan eingeweiht



Der Herzogenrather Beitrag zum städteregionsweiten Familientag rund um den Abenteuerspielplatz an der Bergerstraße kam super an.

Auf dem weitläufigen Gelände des Abenteuerspielplatzes am Broichbachtal freuten sich die Familien über ein breit aufgestelltes Programm, bei dem Natur und Bewegung Trumpf waren. Vom Puppentheater bis zur Rallye wurde so einiges geboten. Groß war die Freude auf die Eröffnung des Niedrigseilgartens, den von den Driesch gemeinsam mit Dr. Heribert Mertens, Vorstand der Herzogenrather Bürger-

stiftung, den Kindern zur sofortigen Erstürmung übergab. Schnell eroberten die ersten Mädchen und Jungen den neuen Seilparcours, bewegten sich a la Tarzan und Jane mit den Seil-Lianen fort und waren schnell begeistert.

Auf drei miteinander verbundenen Spielelementen können die Kinder zeigen, wie geschickt sie sich über die Dschungelbrücke bewegen können. Die neue Attraktion konnte mit Unterstützung der Herzogenrather Bürgerstiftung und einer großzügigen Spende der Firma Head acoustics realisiert werden.

(Nina Krüsmann)